

Mise à jour économique du 4e trimestre 2023 avec Stephen Poloz (webinaire)

29 NOVEMBRE 2023 2 MIN DE LECTURE

Alors que l'inflation se rapproche du taux cible de la Banque du Canada et que des baisses de taux d'intérêt pourraient intervenir au cours de l'année prochaine, les entreprises et les ménages canadiens espèrent voir poindre à l'horizon quelques mesures d'apaisement.

Stephen Poloz, conseiller spécial d'Osler et ancien gouverneur de la Banque du Canada, et Emmanuel Pressman, coprésident national, ont abordé ces questions et d'autres sujets économiques lors de leur dernier webinaire trimestriel de 2023.

Les principaux thèmes explorés au cours de leur conversation sont les suivants :

- le décalage entre les cycles de resserrement et leurs effets
- le rôle de l'endettement élevé et des chocs d'offre dans la baisse de l'inflation
- le lien entre l'inflation et la croissance continue de l'emploi et des salaires
- les investissements nationaux et étrangers dans l'économie canadienne
- la façon dont les conseils d'administration réfléchissent aux occasions de croissance stratégique et à l'allocation des capitaux
- les changements structurels dans l'économie

Les professionnels et les investisseurs voudront absolument voir ce webinaire pour profiter de l'expérience exceptionnelle de Stephen et de sa connaissance approfondie des forces complexes de l'économie et du marché.

[Regarder l'intégralité du webinaire](#)